

La ministra Mónica García pide a los mutualistas tranquilidad

Isabel Jiménez CEUTA

La ministra de Sanidad, Mónica García, recordó este lunes que las negociaciones de Muface, del cual dependen muchos trabajadores de Ceuta, dependen del Ministerio de Función Pública, al tiempo que transmitió "tranquilidad", ya que "la sanidad pública puede asumir perfectamente a los mutualistas".

"En caso de que las aseguradoras y el Ministerio de Función Pública no lleguen a un acuerdo porque las aseguradoras no les salen rentable los mutualistas, nosotros creemos que la sanidad pública es el mejor lugar donde se puede tratar a los pacientes", señaló antes de la celebración este lunes del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud (CISNS). En este sentido, García recalcó que el SNS podría asumir una carga que "en ge-

Insistió en que el sistema público puede asumir el traslado de usuarios

neral sería de un 2,4% de población más que se incorporaría". La ministra criticó que los mutualistas "no son rentables para las aseguradoras", por lo que ofreció a la sanidad pública para "cuidar a los pacientes".

En el último punto del CISNS, el Ministerio de Sanidad informará a las CCAA sobre las implicaciones de la eventual incorporación al SNS de mutualistas de Muface.

Asimismo, la ministra destacó que durante el Consejo se deberá votar la creación del registro de profesionales objetores al aborto, un punto que aparece en la Ley Orgánica de Salud Sexual y Reproductiva y de la Interrupción Voluntaria del Embarazo.

"El derecho al aborto es un fundamental y nuestra misión es garantizar ese cumplimiento sin excepciones y sin más demoras", afirmó.